

Chambre des Représentants.

SÉANCE DU 6 MAI 1837.

Rapport de M. ISIDORE FALLON, au nom de la commission des naturalisations, sur la demande du sieur DUFRESNI.

NATURALISATION ORDINAIRE.

MESSIEURS,

Le sieur Eugène-Jean-Baptiste-François Dufresni, directeur du pensionnat de Sart-Moulin sous Braine-Lalleud, province de Brabant, demande la naturalisation ordinaire.

Né à Louhaus (France), le 26 avril 1802, il est venu habiter la Belgique en 1818, où il s'est livré constamment, depuis cette époque, à l'instruction publique. Il fut d'abord instituteur à Genappe où il est demeuré jusqu'en 1820; de là il est allé au pensionnat de Sart-Moulin, en qualité de professeur surveillant, et il a repris ensuite cet établissement pour son compte.

Il est marié à une femme belge, et il résulte des renseignements recueillis que, tant à Genappe qu'à Braine-Lalleud, sa conduite a toujours été digne d'éloge, et lui a concilié l'estime générale.

Le président-rapporteur,

FALLON (ISIDORE).